



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Uwe Eichelberg (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung - Minister für Wirtschaft, Technologie und Verkehr

Förderung des Projektes ANSIT, Itzehoe Pressemeldung vom 16.8.2000

1. Für welche detaillierten Investitionen wurde der Zuwendungsbescheid über 500.000,00 DM überreicht?

Die Zuwendung i.H.v. 499.966,-- DM wurde nicht für Investitionen bewilligt. Hierbei handelt es sich um eine Projektförderung nach der Richtlinie für die Gewährung von Zuwendungen für wirtschaftsnahe Forschung, Entwicklung und Technologietransfer im Rahmen der Förderung der Clusterbildung in Itzehoe. Ziel des Projektes „Aufbau technologieorientierter Unternehmen im Innovationsraum Itzehoe-Nord (ANSIT)“ ist der Ausbau der technologischen Kompetenz in der Mikroelektronik und deren Anwendungsfeldern am Standort Itzehoe. Neue Mikroelektronikunternehmen sollen sich in der Region ansiedeln.

2. Aus welchen Finanzierungsmitteln kommen die Mittel (EU, Bund, Land)?

Bei den 499.966,-- DM handelt es sich um Landesmittel.

3. Welche Arbeitsplätze ergeben sich spezifisch aus diesen Investitionen und für welches Jahr?

Durch die Stärkung der technologischen Kompetenz am Standort Itzehoe werden indirekt neue Arbeitsplätze geschaffen. Wie viele dies sein werden, kann zur Zeit noch nicht beziffert werden. Die Landesregierung erwartet, dass sich bis zum Ende der Projektlaufzeit im Frühjahr 2002 mindestens vier Unternehmen ansiedeln werden.